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Riva del Garda

Coppola: «Nago, la Provincia
tuteli la falesia Oltrezengol»

NAGO TORBOLE La consigliera
provinciale Lucia Coppola ha
presentato un’a p p ro fo n d i t a
interrogazione per chiedere un
deciso intervento della Provincia a
tutela dell’area dell’Oltrezengol nel
Comune di Nago Torbole dove da
qualche anno vi è un intenso
sfruttamento di una serie di falesie
che vengono sfruttate per
l’arrampicata e che proprio per
questo sovra afflusso antropico si
sta minando l’equilibrio naturale
di un’area delicata in cui vivono
specie protette sia faunistiche che
floreali. Coppola chiede che l’a re a
venga preservata e tutelata e
chiede lumi sul perché la
Provincia non ha concesso la
monumentalità per l’antica edera
lì presente. Viene inoltre chiesto
di normare l’accesso alle pareti da
maggio a settembre per evitare il
disturbo nel periodo della
nidificazione. La consigliera, poi,
sollecita la Provincia ad attivare
un dialogo con il Comune di Nago
Torbole affinché si avvii un

processo di regolamentazione
comunale volto all’i n te rd i z i o n e
della parete di Oltrezengol delle
attività outdoor. Su questa viene
chiesto di appoggiare la creazione
di una Riserva Naturale Locale,
opportunamente individuata nel
Prg comunale in località
Oltrezengol, sulla base delle
caratteristiche di pregio
ambientale e faunistico.
«Purtroppo ad oggi - scrive
Coppola - nonostante le numerose
segnalazioni, privati cittadini
hanno provveduto non solo ad
allargare la palestra di arrampicata
outdoor, ma anche a frequentarla
nel periodo di nidificazione.
Ritengo che non si possa lasciare
totale libertà di azione di operare
sul suolo pubblico, che appartiene
alla comunità di Nago Torbole,
senza che tutto questo sia
legalmente regolamentato e
contestualmente vengano fatti gli
opportuni controlli da chi di
competenza». Le.Om.
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RIVA L’appuntamento è il
medesimo di sempre: ritrovo al
Manuel Playground per tutta la
giornata di oggi con
l’immancabile appuntamento
cestistico di Riva «Santo Day»
organizzato come di consueto
da SixEvents in memoria
dell’amico Lorenzo Santoni,
giovane appassionato di basket
scomparso prematuramente
nel 2014 a soli 17 anni. Il
torneo continuativo al quale si
sono iscritte oltre 40
formazioni con una media di 5
iscritti per squadra in questa
edizione si accresce di un
risvolto solidale di grande
importanza. L’intero ricavato
andrà a «Voyage au Cameroun»
il progetto che dal 2023
SixEvents porta avanti per
realizzare e completare il
campo polivalente intitolato a
Santoni per i ragazzi e le
ragazze del Collège Père Monti
a Meluf. Un obiettivo che
l’associazione si è prefissata e

che sta per giungere a
compimento con il chiaro
indirizzo di sostenere lo
sviluppo educativo e sportivo
di bambini e ragazzi. «Allo
stato attuale spiega Emanuele
Nicolodi, referente di SixEvents
- è stato completato il
livellamento della collina ed è
stata ultimata la
pavimentazione. La prossima
fase prevede il completamento
delle righe e annesse strutture.
Contiamo - aggiunge con una
certa emozione Nicolodi - di
inaugurarlo a novembre
quando andremo in Camerun».
La solidarietà non è affare
nuovo per l’associazione rivana
e rappresenta l’amore e i valori
di amicizia e fratellanza che
sono sempre stati alla base del
gruppo. La giornata di oggi è di
quelle standard con tanto sano
agonismo, divertimento, cibo e
chiacchiere in compagnia.
Oltre a tanta solidarietà. Le.Om.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

«Santo Day» oggi il torneo
dedicato a Lorenzo Santoni

Il campo Il terreno polisportivo che si sta realizzando al Collège Père Monti a Meluf L’area Una delle falesie sfruttate nell’area dell’Oltrezengol a Nago Torbole

ARCO Il Consiglio di presidenza
dell’accademia italiana della
cucina, accogliendo la proposta
avanzata dalla delegazione di
Rovereto Riva, ha deliberato
l’assegnazione del diploma di
«Buona Cucina 2025» al ristorante
gourmet «Peter Brunel» a Linfano.
«Sono veramente lieto di
comunicare - si legge nella
missiva ufficiale - che il Consiglio
di Presidenza dell’Ac c a d e m i a
Italiana della Cucina, riunitosi a
Milano, ha preso in esame la
proposta del nostro delegato
competente per il territorio e ha
deliberato di assegnare al vostro
ristorante il diploma di “Buona
Cucina 2025”». Il diploma, che
consiste in una targa
personalizzata, verrà consegnato
nel corso di una riunione
conviviale». Inaugurato nell’e s t a te
2019, dopo appena un anno e
mezzo ha raggiunto l’o b i e t t ivo
della Stella Michelin, poi sempre
c o n fe r m a t a .
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Peter Brunel vince
l’ambito diploma
Buona cucina 2025

Lo chef Peter Brunel

.

di Leonardo Omezzolli

RIVA L’acqua come via di trasporto sarà
sempre più protagonista anche
attraverso un’attenzione alla transizione
ecologica. Ci crede fermamente
Gestione Navigazione Laghi (Ggnl) che
ieri pomeriggio a Desenzano ha
presentato il piano industriale
dell’intero settore che comprende le
navigazioni sui laghi Maggiore, Como e
Garda. E proprio su quest’ultimo si è
concentrato l’intervento alla presenza
del sottosegretario Alessandro Morelli.
Sui tre laghi l’investimento totale sarà di
oltre 100 milioni di euro per procedere
con il rinnovamento della flotta
aziendale e delle infrastrutture e di
questi, più di 7 milioni saranno destinati
alla transizione digitale che consentirà
una migliore fruizione e intermodalità
dei servizi di navigazione lacuale e non.
Tutto questo dovuto ad una serie di
analisi che vedranno nel medio periodo,
ossia in soli 4 anni una crescita del 3,3%
in termini di domanda di accesso ai
servizi di navigazione solo per il Garda.
E questo permetterà di aprire le porte a
ragionamenti ben più complessi a
partire dalle interconnessioni. Il Garda,
pur essendo il bacino idrico più grande
d’Italia è quello con meno scali, 27 (42
Como, 36 Maggiore) ed anche quello
che in inverno non vede il servizio
attivo. Il potenziale, quindi è tutto in
crescita. «Dall’analisi di contesto

effettuata - afferma Alberto Chiovelli
direttore generale di Ggnl -, si evidenzia
come l’Ente rappresenti un unicum a
livello nazionale ed una realtà di
indubbia complessità e come tale è
necessario un approccio pragmatico e
una programmazione strutturata. Sul
lago di Garda si stima una crescita della
domanda del 3,3%». «Per la prima volta
- spiega Pietro Marrapodi, gestore
governativo dell’ente - grazie al
Ministero delle infrastrutture e dei
trasporti, abbiamo elaborato un piano di
investimenti di medio periodo
articolato su tre direttrici strategiche:
investimenti di oltre 100 milioni per il
rinnovamento della flotta aziendale e
delle infrastrutture, più di 7 milioni per
la transizione digitale, il rafforzamento

organizzativo e l’efficientamento dei
processi legati alla sicurezza operativa e
sul lavoro. L’obiettivo è sviluppare
u n’offerta turistica più competitiva,
integrando e qualificando i servizi di
trasporto per migliorare l’accessibilità e
valorizzare il potenziale attrattivo dei
territori lacustri. Investimenti così
consistenti avranno ricadute positive in
termini economici e di indotto
occupazionale». Infine, Morelli stuzzica
l’aula lanciando una visione: «Bisogna
approfittare dell’evento delle Olimpiadi
che vedrà oltre 2 milioni di arrivi per
lavorare su un processo di
destagionalizzazione turistica che possa
rappresentare un volano di attrattività
te r r i to r i a l e » .

Navigarda investe:
+3,3% di utenti previsti
Nel piano industriale anche nuove imbarcazioni


